

MITTELSCHULE OSTERMIETHING

NEU: SuSA an unserer Schule



SuSA steht für Schule und Sozialarbeit. Einmal in der Woche ist Sozialarbeiterin Beate Junger an unserer Schule als Ansprechpartnerin für Schülerinnen und Schüler, Eltern und Lehrende anwesend, die, wenn es erforderlich ist, Kinder und ihre Familien so begleitet und unterstützt, dass der Schulalltag besser bewältigt werden kann. Frau Junger ist persönlich immer am Montag von 09:25 bis 12:25 Uhr oder telefonisch unter 0664/60072 60373 erreichbar. Wir bemühen uns, in der Schule gute Rahmenbedingungen für unsere Schülerinnen und Schüler anzubieten und freuen uns, dass unsere Schule dieses Angebot zur Verfügung hat.

NEU: Schallschutzsofas vom Elternverein

Unsere SchülerInnen haben zwei Schallschutzsofas zum „Chillen“ erhalten. Mit den Sofas möchten wir einen Rückzugsort zum Ruhen, Erholen, Entspannen, Lesen und miteinander Reden schaffen. Vielen Dank an den Elternverein für die „Ruheinseln“ in der Aula der MS Ostermiething.



Sicherer Umgang mit dem Handy und Internet

Für Kinder und Jugendliche sind digitale Medien ein selbstverständlicher Bestandteil ihres Alltags. Oft unterschätzen sie aber die Risiken und die Folgen ihres Handelns im Netz. Um sie vor den Gefahren und Risiken im Umgang mit dem Handy und Internet zu schützen ist Aufklärung wichtig. Im November und Dezember fanden daher für alle unsere

Schülerinnen und Schüler Workshops statt. Themen wie Soziale Netze (Instagram, Snapchat ...), Handy, Apps, Cybermobbing, Computerspiele, Privatsphäre etc. wurden dabei angesprochen. Bereits Anfang November gab es einen Vortrag für die Eltern an unserer Schule. Die Workshops als auch der Elternvortrag wurden von Fr. Regina Edthaler durchgeführt, sie ist Koordinatorin der Initiative „Saferinternet. at“ für das Land Oberösterreich.



Die letzjährige 1a hatte ein Terrarium mit wandelnden Blättern. In den Sommerferien sind 10 Jungtiere geschlüpft, welche derzeit in der 2a Zuhause sind.

(Bericht: Anja Poetsch)



Adventkranzweihe 2024: „Das Licht der Hoffnung in der Dunkelheit“

Nicht wegzudenken im Laufe eines Schuljahres ist die Bedeutung der Adventzeit. Sichtbares Zeichen ist seit vielen Jahrzehnten der große Adventkranz in der Aula, dessen Kerzenlicht eine ruhige und besinnliche Stimmung ausstrahlt. In stundenlanger Arbeit wurde er heuer im Rahmen des Werkunterrichts unter der Leitung von Andrea Thurner gebunden. Bei der feierlichen Adventkranzweihe am 29. November durch Pfarrer Markus Menner war zu spüren, dass ein Innehalten, ein Nachdenken über unser Konsumverhalten, über unfassbare Zustände im Weltge-



Unsere „Klassen-Haustiere“

Auch in diesem Jahr freut sich eine Klasse über spezielle Klassenhaustiere. Die Schüler der 1a-Klasse hegen und pflegen gemeinsam ihre 20 kleinen Dornschröcken, welche auf der Insel Borneo beheimatet sind. Sie lernen dabei Verantwortung für andere Lebewesen zu übernehmen, sich gemeinsam als Team um Tiere zu kümmern und lernen nebenbei viel Interessantes zu diesen spannenden Insekten. Man kann die Dornschröcken bei der Häutung, der Paarung und auch der Eiablage beobachten. Wenn man genau hinsieht, erkennt man beim Fressen das Mundwerkzeug und lernt viel über Tarnungsverhalten kennen. Die Dornschröcken fühlen sich in ihrer Klasse besonders wohl und sorgen sicherlich schon bald für Nachwuchs!



schehen und in der Natur eine wichtige Unterbrechung der Alltagsroutine darstellen.

Unsere Religionslehrerin Sheetal Mantri war für die inhaltliche Vorbereitung der Feier unter Einbeziehung mehrerer Klassen verantwortlich, unterstützt von den Musiklehrerinnen Maria Klampfer und Katrin Fuchs. Stimmungsvolle Tänze und Lieder umrahmten die Adventgedanken. Das Lied „Where ist the love?“ stellte eine zeitlose und sehr berechtigte Frage. Wo ist sie bloß, die Liebe? Sie im Kleinen zu suchen und zu geben, im täglichen Miteinander,

ist ein guter Vorsatz für diesen Advent und bereitet auf Weihnachten vor.

(Bericht: Sheetal Mantri, Martina Fischer)

Fleißig gesammelt

Wir haben an der Weihnachtsaktion 2024 teilgenommen. Die Geschenke sind für Kinder in Rumänien.

Wir wünschen allen Schülerinnen/Schülern und Eltern schöne Weihnachten und ein GUTES NEUES JAHR 2025.

Hermann Pohn · www.ms-ostermiething.at



Monster frisst Zeitung



Ein frohes Weihnachtsfest und
ein glückliches Neues Jahr wünscht Ihnen Ihr

Entgeltsichere Einschaltung

Installateur- und Fliesenleger-Meisterbetrieb

ROSENSTATTER
SANITÄR • BÄDER • FLIESEN • HEIZUNG